

## Tu perro también te puede visitar en el hospital

30/01/2019



Me gustaría hacerme eco de una noticia aparecida en la revista "Información Veterinaria" del Consejo General de Colegios Veterinarios de España, sobre la creación de un protocolo para permitir la visita de las mascotas que convivan con el enfermo, ingresado o crónico, que pasa largas temporadas en el hospital.

Con estas visitas se pretende mejorar su estado de ánimo, aumentar su adhesión a los tratamientos, mejorar su rehabilitación y en casos extremos humanizar el proceso de muerte permitiendo al paciente despedirse de la totalidad de sus seres queridos.

Este protocolo se aplicará en los Hospitales Universitarios de Torrevieja y Elche, gestionados por el grupo Ribera Salud.

El procedimiento a seguir sería el siguiente:

- Cada solicitud es estudiada por el médico que está a cargo del paciente y éste determinará la conveniencia del permiso atendiendo a criterios médicos. El juzgará si es posible desplazar al paciente a una zona de encuentro habilitada.
- Una vez obtenido el criterio positivo es entonces cuando el veterinario será quien acredite si está convenientemente vacunado, desparasitado e identificado y emitirá un certificado que incluye la ausencia de episodios de fiebre, vómitos y diarrea, estornudos o tos de posible origen infeccioso. Debe haber sido desparasitado interna y

externamente con efecto vigente el día de la visita.

- Este certificado se debe emitir con fecha no superior a los tres días previos a la visita programada.

Creo que es una iniciativa muy interesante para su estudio por parte de la Conselleria de Sanidad para aplicar en los hospitales. Creo que puede aportar muchas

cosas positivas dada la relación tan intensa que existe a día de hoy entre las mascotas y sus propietarios, pues creo que en estos casos el sufrimiento por no poder estar juntos es compartido tanto por el enfermo como por la mascota.

Recuerdo que se produjo un caso en Elda de una [chica que estuvo hospitalizada y su perra Maya](#) la estuvo esperando a la puerta del hospital hasta que se pudieron reencontrar.